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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería 

con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que 

corresponda, evalúe la posibilidad de gestionar acuerdos con municipios y 

comunas de la provincia, para: 

a) Implementar protocolos a los fines de ordenar el tránsito en las 

cercanías de los establecimientos educativos públicos y privados en los 

horarios de ingreso y egreso de los/as estudiantes; 

b) Implementar protocolos para agilizar la entrada y salida de los 

establecimientos educativos por parte de los/as estudiantes.  

 

 

 

 

                                                        Mónica C. Peralta  

                                                       Diputada Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

En las principales ciudades de la provincia se produce una  

gran congestión del tránsito en las zonas aledañas a los complejos 

educativos en los horarios de ingreso y egreso de los/as estudiantes. 

Los vehículos habilitados para el transporte de alumnos y 

alumnas padecen distintas problemáticas a la hora de poder ubicarse en los 

espacios exclusivos1. Además, los vehículos particulares no encuentran un 

lugar cercano para aparcar.  

De este modo se provoca una gran congestión en el 

tránsito que genera malestar. Autos estacionados en doble fila o en lugares 

no permitidos son una constante. 

El proyecto que traemos a consideración plantea la 

necesidad de que el ministerio de educación, los/as directivos/as de los 

establecimientos educativos, madres y padres y autoridades de municipios y 

comunas trabajen en conjunto con el objetivo de evitar que en horarios de 

ingreso y egreso del alumnado se genere congestión de tránsito y demoras. 

En definitiva encontrar de manera colaborativa una solución a una 

problemática que se repite años tras año durante el desarrollo del ciclo 

lectivo. 

En distintas ciudades de nuestro país se han 

implementaron sistemas para ordenar y agilizar el tránsito en las escuelas. 

Por ejemplo, en la localidad de San Isidro el municipio implementó el 

sistema “Sube y Baja” cuyo motor son los padres, personal docente y 

autoridades del establecimiento, que a la hora de ingreso ayudan a 

                                                
1 https://www.ellitoral.com/index.php/id_um/316527-volvio-la-presencialidad-y-regreso-el-caos-de-

transito-a-la-ciudad-de-santa-fe-el-microcentro-al-mediodia-un-imposible-area-metropolitana-el-

microcentro-imposible.html 
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descender a los alumnos y alumnas reduciendo notablemente el tiempo que 

los autos permanecen detenidos, logrando así que la entrada y salida de los 

niños y niñas sea ordenada y segura.2 

En la ciudad de Corrientes existe un programa denominado  

“Entornos escolares seguros”; se trata de una modalidad que beneficia a 

toda la comunidad educativa, autoridades, padres y madres, alumnado y 

vecinos que de forma cotidiana se movilizan con sus vehículos y que han 

logrado un mayor ordenamiento en el tránsito en los horarios de ingreso y 

egreso de los estudiantes. En el marco del programa se implementó 

cartelería y señalética, se generaron corredores exclusivos y se capacitó a 

los agentes de Guardia Urbana en materia de seguridad vial para que 

colaboren con el personal de tránsito en la tarea de descomprimir y agilizar 

el paso de los autos a la hora de ingreso y egreso del alumnado.3 

Otro dato a tener en cuenta es el gran aumento del parque 

automotor en las grandes ciudades. Actualmente, en la Argentina hay un 

parque activo de más de catorce millones de automóviles.4 

En particular, en las principales ciudades de la provincia 

hay aumento interanual en el parque automotor (Rosario con más de 

447.000 vehículos y Santa Fe con 182.000) de más del 1,40%. Además hay 

falta de infraestructura vial de las ciudades para poder soportar ese 

aumento.5 

Por los motivos antes expuestos solicito a mis pares me 

acompañen en el siguiente proyecto de comunicación. 

 

                                   Mónica C. Peralta  

                                  Diputada Provincial 

 
                                                
2 https://www.sanisidro.gob.ar/novedades/es-un-exito-el-sistema-para-agilizar-el-transito-en-la-entrada-

de-colegios 
3 https://ciudaddecorrientes.gov.ar/content/ampl-con-se-al-tica-y-corredores-el-ingreso-y-egreso-de-

alumnos-escuelas-de-la-ciudad 
4 https://ar.motor1.com/news/512522/informe-de-afac-en-argentina-circulan-14-564-842-vehiculos-

ranking-por-marcas-modelos-y-segmentos/ 
5 https://www.todoriesgo.com.ar/santa-fe-evolucion-interanual-parque-automotor-junio-2021/ 
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